

**国際部募集停止  
来年9月へ延期**

同志社国際学院  
同志社大は25日、付属の  
インターナショナルスクー  
ルの同志社国際学院国際部  
(木津川市)で、今年9月  
からとしていた新入生の募

集停止を1年延期する方針  
を決めた。在校生がいなく  
なった時点で廃止する。  
同大学によると、国際部  
の在校生は12学年で計68人  
しかおらず、定員を大きく  
下回っている。同大学は今  
年9月から新入生の受け入  
れを停止すると2月に発表  
したが、保護者から「性急  
すぎる」などと指摘が出て  
いたという。(小野俊介)

**同志社国際学院・国際部  
募集停止を1年延期**

今年9月の入学者から生  
徒募集を停止する方針たっ  
た同志社大付属のインター  
ナショナルスクール「同志  
社国際学院・国際部」(木  
津川市)について、同大は  
25日、募集停止の時期を1  
年延期し、平成30年9月と  
すると発表した。

この日開いた理事会で決  
定。国際部については、今  
年9月から生徒募集を停止  
し、転入生も募集を停止す  
る方針だったが、募集停止  
の周知期間を確保するため  
延期を決定。また、転入生  
募集も継続することを決め

た。在校生がいなくなった  
時点で国際部を廃止する。